
 保護者アンケート  

 

皆さま心を込めてご回答くださいました。 

いただいたお言葉の一つ一つを感謝のうちに受け止めながら、 

職員一丸となって、より良い保育を目指して励んでまいります。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

★保育理念『無条件に愛されているという安心感をはぐくむ』が実践されていると感

じましたか。 

 

『はい』100％ 

 

・先生方が、個人の個性に合わせて丁寧に対応して下さったことで、息子は安心して通園で

きたと思います。 

 

・第二の自宅のように安心感のある触れ合いと環境で、健やかに過ごさせて頂いたのを実

感しています。 

 

・先生や職員の方が、ニコニコして対応頂いていました。何ができるからオッケーと言った

条件付きの愛情ではなく、本当に子供たちを大切にしていただいているのが、伝わってき

ました。 

 

 

★保育方針『・ひとりひとりに寄り添いながら、心とからだの健やかな育ちを提供す

る。 ・人生の土台となる大切な時期に、愛されているということを実感しながらのび

のび育つ環境を提供する。 ・保護者にも信頼され、子どもの成長を共に喜びあえる関

係づくりに努める。 ・地域にとけこみ、愛される保育室を目指す。』は実践されてい

ると感じましたか。 

 

『はい』100％ 

 

・この一年で心も体も大きく成長させていただいたと思います。息子らしくのびのびできた

ことに感謝しています。 



・先生方が記載してくださる連絡帳で、一人一人しっかり見てくださっていることを毎回感

じていました。娘の成長や気持ちの面での課題や成長の様子もきちんと言語化してくださ

ることで、私も理解しやすく、またより子供の成長を感じることができました。 

 

・娘はのびのび、好きな遊びをいつも満喫して帰ってきておりました。また、地域の様々な

場所にお散歩に行き、折々の自然や風景を楽しんでいることが日々の連絡帳を通じて伝わ

ってきました。 

 

 

★保育目標『・元気で明るい子ども ・のびのびした子ども ・小さなお友だちに優し

くできる子ども』は達成できていると感じますか。 

 

『はい』100％ 

 

・異年齢の子との関わりを通して、小さい子への接し方を学べたと思います。 

 

・我が家は末っ子でしたので、Sandy'sで兄弟姉妹のように過ごさせて頂く中で、娘にとっ

て大変貴重な体験をさせて頂いたと思っています。自分より小さな子がいる、ということ、

その子への接し方などを自然と学ばせて頂けました。 

 

・一人っ子の娘にとって、年上のお友達と一緒に遊び、年下のお友達に優しくできる異年齢

保育の機会は貴重でありがたかったと思います。 

 

 

★子どもの様子や子育てについて、気軽に相談できる雰囲気がありましたか。 

 

『はい』100％ 

 

・小さな気づきなどを毎日知らせて下さり、助かりました。また具体的なエピソードなどを丁

寧に連絡して下さるので、どのようにすごしているか想像しやすく、また子どもの話と併せ

て楽しませていただきました。 

 

・大丈夫かなぁ？どうしたのかなぁ？という日々の些細なことも朝と帰りの会話の中で自

然と話せる環境でした。 

 

 



・いつも困った事があると、相談し、教えて頂いた事を家で試し、と高齢出産とコロナで親

戚に頼りづらい我々にとってはとてもありがたかったです。 

 

 

★日頃の職員の対応は信頼できるものでしたか。 

 

『はい』100％ 

 

・毎回笑顔で対応して下さり、気軽に相談できたことで、親子共々Sandy's に楽しく通わせ

ていただきました。 

 

・みなさん穏やかで優しい方ばかりでした。私自身、いってらっしゃいとおかえりを言っても

らえるのが保育園だけだったので密かに嬉しいのと励みにしていました。 

 

・Sandy さんの良さは色々ありますが、先生、職員さんのお人柄の良さと、人間関係の良さ

は子供にとって何よりのものだと思います。 

 

 

★睡眠・排泄・着脱などの生活面での配慮に満足していますか。 

 

『はい』100％ 

 

・全体的に大満足です。特にオムツトレーニングでは息子の気持ちに合わせて、すすめてく

ださったお陰で、本人がやる気になってからはオムツトレーニングがスムーズにすすみ助

かりました。 

 

・トイトレもしていただき、手洗いも自主的にするようになり、家庭で教えられる事以上の事

をしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



★Sandy’ｓは食育にも力を入れています。“食べたもので体は作られる”という考え

から、調味料ひとつひとつにもこだわり、より良い食材を選んで給食を提供していま

す。それらのことにご満足いただけましたか。 

 

『はい』100％ 

 

・食材にこだわっていただき、感謝しています。また息子は毎日給食の内容を夕食時に報告

してくれるくらい、給食が大好きでした。 

 

・家でも食事には出来る範囲で気を配っていた事項なので、保育園でも同じような考え方

だったことはとても嬉しかったです。 

 

・毎日の食事がとても美味しそうで、子どももよくお代わりしていました。 

 

 

★Sandy’ｓを選んで良かったですか。 

 

『はい』100％ 

 

・息子の性格や特徴に合わせて、接して下さったことで息子らしく成長できよかったです。 

 

・保育園というよりもやはり第二の自宅のような雰囲気で、あたたかく見守って頂ける環境

はこの年齢の子供にとってとても良い環境だと個人的には思います。見学した際の第一印

象で、保育ママさんにしよう、とすんなり決められたのは Sandy's だったからだと思いま

す。 

 

・家庭的保育ならではの少人数で優しい空間で過ごせたことは娘にとって宝物だと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 



★Sandy’ｓについての印象や感想、保活中の方へのおすすめメッセージなどをお願い

いたします。 

 

・こんなに一人ひとりの個性を大切に保育して下さる園はないと思います。特に 3 歳まで

の大切な時期は、Sandy'sのような、家庭的でほっとできる居場所が必要だと思います。息

子は、第 2 の家のように安心できる場所だったからこそ、息子らしく成長できたと思いま

す。本当にありがとうございました。 

 

・すっきりした保育室と、頼もしい先生方とサンちゃんとオーちゃん（注：ビションフリーゼ）に

囲まれて過ごせるこの環境は他にないと思います。手厚く見て頂けることを実感し、安心

感がとてもありましたので、送った後は仕事に集中することが出来ました。 

 

・家庭的保育は保活において決してメジャーな存在ではなく、私もコマピヨのお家（注：地域

子育て支援拠点）で教えて頂き初めて存在を知りました。 

実際に預けてみるまでは、短時間保育で子育てと仕事の両立ができるか、、不安でしたが、

両親で協力して送り迎えを分担する事で時間的にはなんとかなりました。むしろ、保育園が

終わった後、車庫跡公園や近所のお散歩と子どもとの時間をのんびり過ごすことも出来

て、子どもとの生活を充実できる家庭的保育の良さを感じました。 

また、Sandy’s さんは子ども 1 人 1 人にとても良く話しかけて頂き、子どもも自然に言葉で

コミュニケーションを取る事が当たり前になり、親戚に驚かれるほど言葉の発達が早かっ

たのが印象的でした。自分がどういう保育園に預けたいだろうか、、保活において何より重

視したのは、我が家の場合は職員さんの人間関係が良く、職員さんに余裕があることでし

たが、Sandy’s さんでは子どもに対して大人の人数が多く、1人 1 人の子どもに先生、職員

さんが余裕を持って向き合えている姿がとても印象的で、家庭的保育ならではの良さを感

じました。また、コドモン（注：連絡帳アプリ）の使用、オムツのサブスクなど、働く親に負担が

ないようにとの配慮を随所に頂いていると思います。 

 

 

★もしまた機会があるとしたら、Sandy’ｓに預けたいと思いますか。 

又、お知り合いにお勧めしたいと思いますか。 

 

『はい』の回答 100％いただきました！！ 

 

 

※個人名は伏せ「娘」「息子」とし、必要と思われる個所に注意書きを加えました。 

 その他はお寄せいただいた原文のままです。 


